

謹 賀 新 年

發行人 延長縣高要市三
招集 勝山市役所總務課
印刷 玉林印 刷廠



広報 文化政策

年頭のあいさつ
市長 高野 春三

この山茶水道の「ひねり」と「腰」の構造を、誰よりも生みださるまちにとするため、私はみなあんじゆめに、その実現に努めることを新章」のやみ決意を新たにするものであり

野春三

開業公社の社員、園芸業者、土井区公務員などと連携し、丁方生活環境の美化をめざすため、交野、公館問題、敷地問題、不況対策、産業振興、厚生問題などを重ねて協議として市政の進展に努める所存であります。

A black and white halftone portrait of a man with dark hair and a mustache, wearing a suit and tie. The image is framed by a circular border.

お仕事としてお手伝いをさせていただきます。
正直なところ、希望で贈るやうだった
が、お預かりにならざつした」とお詫びの
お詫び申し上げます。

新春を迎えて

市議会議長 石

田已代治

あわせ年でありますよう、みなさんとも
お会いいたしました。

しかし、この時代のなりゆきと云ひ申しまして、何人の対策もせずにあります。市町の城跡はもうとり、市としての形跡すら残しておらず、隣接するありあらずで、おもしろい夢魔でもか想像として、取り組まねばならない感じで痛感いたしております。

不安と懼意を残しています。しかし私たち全市民が総力を結集して、この一大難題を克服しなければなりません。

正月のみなさん、始まりましたね。おめでとうござります。すがすがしく一月七日(土)年の初春を祝おうとお迎えになりましたとお心からお詫び申し上げます。

まことに、市長市政発足以来、一回目の新年会で、団を組んで、新しい市議会スタートとして第一回の新年会を開催するに際して、就された行政期中より市民各位の御期待にそちより、大変お忙となり、誠意努力を続けておられます。

中日工業港を創設などして市民生活を豊かにする上に、教育文化の向上に力をそそぎ、社会的・経済的・環境的・産業的・観光開発など、その伯多くの問題をかかえ、財政健全の途上ではあります。特に東京の中核都市として發展をひきつけて来ました山の二大幹線業の不況であります。古くから、名美ともいわれる物の生産として、大きく市民生活を支えて来ました機械も、突然暮き取ったドル・ショック

「大人の力が發揮せしむるはおもな事だ」と即ち云ふ事か。

社会福祉の増進に活

躍される民生児童委

員がきまりました

三〇九

委嘱された委員は八十人で、それぞれの

新進社を全般に於ける新進有志の子供部門の
スムツアタリ社会福祉の増進に努める名義

が誰せんした者を都道府県知事が民生委員

が需要するのを出頭せば好だ。

の間に相談意見交換が各地域の実情に合
致し、生活状況をうまびらかにして

卷之三

の機能をなすける。

務に協力する。

卷之三

中華書局影印

住所、電話番号、担当地区を掲載します。

助
け
あ
い

明るい社会

どつらのどらの応急手帳

一教急車がくるまでの知識一

おそろしいガス中毒(一酸化炭素中毒)

最近の建物は、窓はサッシュ、壁は建材などで閉めきっているため、暖房は容易ですが、暖房用器具の使用により酸素不足のガス中毒が多くなるシーズンとなりました。

ガス中毒をおこす原因となる有毒な一酸化炭素は、酸素不足などで不完全燃焼すると発生します。

◎ガス中毒(一酸化炭素中毒)とは

体に入った一酸化炭素が酸素の供給を妨げ、中枢神経などをおかずるために起きます。閉めきった部屋の中にわずか0.1%あるだけで1時間で死亡することもあり、また、疽瘍で助かるても精神異常など、後遺症で一生不具となるケースもあります。

①中毒にかかった時の処置

軽い場合(めまい、吐き気、感苦しい)換気するか新鮮な空気のところへ移します。お茶、コーヒーなどを与えてよい。

②やや重い場合(手足がけいれんし、意識がうすくなり、眠はく、呼吸が早くなり新鮮なところに移し、衣服をゆるめて呼吸を楽にする。安静、保温につとめ医師、救急車を呼びます。酸素吸入が必要です。

③重症の場合(意識がなくなり、脈が早く不規則で、呼吸はねそく不規則で浅い、放っておくと死亡する。顔色はトゲのあるバラ色)

④と同じで呼吸が止っていたら、人工呼吸を行ない、すぐ医師をよび救急車を手配する。酸素吸入、強心剤、輸液、輸血が必要とします。



◎中寒を防ぐには

- ①暖房器具が常に完全に燃えているか注意する。
- ②換気をじゅうぶんにとり(1時間ごとに10分ほど)新鮮な空気と入れ替る。
- ③できたら室内に換気扇を取り付ける。

京福バスだより

運行が定期的できない場合があります。この利用くださいとすることがあります。もちろん京福バスでは、定期運行に全力をあげますが、その時の諸事情、輸送状況などによってやむを得ない場合も生じてきます。

この利用くださいの方へ、販売店へ連絡をお知らせするため、つきの連絡所へ連絡所から連絡をとりますから、おたずねください。

連絡先
☆近畿バス勝山支店 電八一〇八六七
◎北摺線
本郷山内牧場館連絡所(山内舗店)
電八一〇八四七

◎野間線
鶴谷連絡所(鶴野商店)電八一〇四一七
◎北谷線
北六四番地連絡所(鶴谷支店)北谷六一
◎大矢谷線
北駅前連絡所(勝山支店)北駅前六一
相井相互連行勝山支店(本町二丁目)
越前信用金庫勝山支店(本町二丁目)
越前信用金庫北郷支店(北郷町事知地)

☆ 記載のあまざいるものは、指定されないと運行しませんからね。

普通ボンバーを軒下におきますね。雪が降ると屋根雪が落ちて、雪の落きでボンバーが抜けてしまったり、金属パイプでも折れたことがあります。知らずにいる方が多めになります。

冬が厳しく、ガスも消費量が大きい大きな

◎大野線
京福大野駅前連絡所(深井商店)
電六一〇九四六

つきの停留所へおたずねください

みなさんのご理解により市税の納税率も好成績をあげています。ご協力を感謝します。市では、「二月一日から、納税率や水道料金などを市へ納めていたがのに少しでも便利になるように」とのこと、収納代理金融機関

た日までと、期限後五日の間までしか取扱いませんから、早めに納めてください。

同じく市役所で納めていたがのりを

口ますので、わざわざ運搬まで納めてください。

納税などが便利になります

LPGガス・ポンベの保管に注意

LPGガス(プロパン)のポンペの保管に

保管がありました。

この冬にも、同じく市役所で

ガス・ポンペは屋外に吊りてゴム管や金属のパイプで台所などへガスを送りつけるが、最近、ガス爆発事故が起きていましたが、

これが原因で、ガス漏れでもじぶん

うな事故にならないよう万全を期してください。まだ、ときどき漏れで安全を確保してください。

この冬にも、同じく市役所で

ガス漏れで、ガス漏れで

